PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



29

26/02/2025

OPINIÓN





Confidencial

La Casa Blanca, al estilo '4T'

Primero abrieron espacio a los 'medios alternativos' (entiéndase youtubers), y ahora la portavoz de Trump, **Karoline Leavitt**, anunció que el propio gobierno decidirá qué periodistas pueden hacer preguntas al presidente, una tarea que hasta ayer correspondía exclusivamente a la Asociación de Corresponsales de la Casa Blanca. "A partir de ahora, el equipo de prensa de la Casa Blanca determinará quién integra el 'pool' de la prensa", declaró. ¿Así o más semejanzas?

El contrato "fantasma" en San Lázaro

Ahora resulta que nadie sabe y nadie supo nada. El documento de un contrato firmado por diputados, en 2021, con Sergio Ramírez, uno de los socios del despacho que defiende hoy a El Mayo por sus asesorías, "no significa nada, no dice nada". El diputado de Morena Sergio Gutiérrez Luna, quien fue presidente de la cámara en ese año, sólo afirmó ayer que lo mostrado por el PAN, "sólo implica eso, un documento, pero se hará la indagatoria a ver si de verdad existe". Pudiera ser un "contrato fantasma", dijeron sus asesores, quienes aventaron la bolita y precisaron que en mayo de 2021 la presidenta de la Mesa Directiva era la priista Dulce María Sauri.

Última oportunidad

Padres, hermanos, parejas, todos pueden aprovechar la última oportunidad de reemplazar a su familiar en el cargo antes de 2030. Con los cambios hechos a la reforma contra el nepotismo, Morena y aliados le dicen a todos que aprovechen antes de que se les vaya el tren. Por lo pronto, ya suenan dos aspirantes que podrían aprovechar esta última ronda: la senadora **Ruth González**, esposa del gobernador potosino, Ricardo Gallardo, quien se dice competirá en los comicios de 2027 para ese cargo, y el morenista **Félix Salgado Macedonio**, padre de la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, quien también podría volver a apuntarse para el Ejecutivo estatal. Ah, pero eso sí, la '4T' "combate el nepotismo".



México se encamina a no quedarse fuera de la vanguardia del avance de la derecha que se ha dado a nivel internacional, pues la agrupación Movimiento Nacional Viva México, del actor **Eduardo Verástegui**, ya pasó el primer escalón del INE para constituirse como partido político. El ultraconservador que aún alza banderas como antiaborto puede iniciar sus asambleas estatales a la voz de ya.

Parabienes entre 'aliados'

Muy afectuosa, la senadora priista **Claudia Anaya** emitió una felicitación a Ricardo Anaya, coordinador de la bancada del PAN, por su cumpleaños. Con la característica especial de nombrarlo "tocayito" y una fotografía donde el queretano le sonríe. Ay, ¡ternuritas!

El escape del vocero

En días pasados se dio un episodio bochornoso y hasta chusco en la fiscalía de la Ciudad de México. Víctimas de delitos protestaban afuera del llamado búnker de la colonia Doctores. Mientras hablaban ante la prensa apareció de pronto el vocero de la fiscalía, **Enrique Camarillo Baños**, quien, para evitar contacto con los manifestantes y sobre todo con los reporteros presentes (con quienes, al igual que su jefa Bertha Luján, ni siquiera se ha presentado), literalmente se tapó el rostro con la mano y se metió a paso veloz al edificio... Si no hubiera video no se creería.

Celebra la ONU castigo al abuso militar

La ONU-DH celebró la decisión de un tribunal federal en Tamaulipas que sentenció a cuatro militares por la ejecución de cinco jóvenes en Nuevo Laredo a finales de febrero de 2023. En redes sociales, la organización internacional aseveró que "el uso excesivo y arbitrario de la fuerza es inadmisible y debe ser siempre prevenido, investigado y sancionado". Ojalá el castigo sirva para que, al mismo tiempo que crecen sus labores, crezca el cuidado del Ejército al tratar con los ciudadanos.